
第１回　日本橋ルネッサンス委員会　幹事会からこんにちは！
今月の人物　■ 吉田誠男さん
［日本橋ルネッサンス委員会幹事長］
［（株）伊場仙取締役社長］

第 1回目の“幹事会からこんにちは”には、幹事長の吉田
誠男さんに登場していただきました！　吉田さんは、日本橋
小舟町にある創業天正 18年（1590）の扇子・団扇店〈伊
場仙〉の14代目当主。日本橋ルネッサンス委員会では、幹
事会の幹事長をつとめるだけでなく、〈歴史・文化推進部会〉
の部会長として尽力されています！

◯日本橋のまちづくりに今一番必要なことはなんでしょうか？
日本橋を活性化するためには、高速道路の撤去が不可欠。必ず
実現させて、賑わいのあるまちにしていきたいです。日本橋を
日本の中心のまちに！

◯幹事会はいつもどんな様子ですか？
日本橋全域の方々が集まり、まちについて話し合う会は日本橋ルネッサンス委員会だけです。幹事会では、
回を重ねる毎に意見の交換が活発になっており、日本橋地域
のみなさんのこの会に対する期待の高まりを感じます。

◯ルネッサンス委員会を初めて知った人へコメントをお願い
します。
このまちに住んでいる方、働いている方は、まちに対してい
ろんな意見や思いを持っていると思います。まつりやイベン
トに積極的に参加して、まちの一員として活躍してほしいで
す。そして、ルネッサンス委員会で意見を発し、まちづくり
に参加してほしい。話し合いだけでなく、懇親会も活発に開
催しているので、日本橋全域の方々と触れ合う貴重な機会に
なると思います。

吉田さんへの Q ＆Ａ
■趣味は？
山登りと、クロスカントリーです。
最近は、八ヶ岳に雪山登山に行ってきました。

■好きな食べ物は？
すしとうなぎです。

■日本橋で好きなスポットは？
人形町、室町、八重洲。お店がいっぱいあって、路地があるところが
好きです。

■好きな女性のタイプは？
黒木瞳さんなど、宝塚の方。歌って踊れる、華があって多才な女性は
魅力的ですね。

日本橋ルネッサンス委員会で、
いっしょに日本橋の賑わいをつくっ
ていきましょう！　懇親会や綱引
き、マラソンなどのイベントも盛り

だくさんです！

▲４月８日（月）の幹事会

の ぶ お


